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México D.F., a  14 de noviembre de 2006. 
 

Entrevista al diputado Jorge 
Zermeño Infante, Presidente de la 
Mesa Directiva de la Cámara de 
Diputados de la LX Legislatura, 
concedida a los representantes de los 
medios de comunicación, previa a la 
sesión de hoy, en el Palacio 
Legislativo de San Lázaro. 

 
PREGUNTA.- Diputado, el vocero del Presidente informa esta mañana que se 
han acercado con las fuerzas que están representadas en el Congreso ¿es 
correcto esto?, ¿se ha acercado el gobierno federal con la Cámara de 
Diputados, con los grupos parlamentarios para llegar a un acuerdo sobre el 
primero de diciembre? 
 
RESPUESTA.- ¿En qué sentido? 
 
PREGUNTA.- Para que se desarrolle la ceremonia como está programada aquí 
en San Lázaro. 
 
RESPUESTA.- Nosotros giramos oficios a distintas corporaciones para 
pedir su colaboración, como se hace tradicionalmente, tanto a  la policía 
capitalina como a la Policía Federal Preventiva y al Estado Mayor 
Presidencial y algunas otras dependencias para que colaboren en otros 
asuntos como son: la prestación de ambulancias, la cuestión del servicio 
eléctrico y todo lo que tiene qué ver con la logística de un evento como el 
del día primero de diciembre; es colaboración. 
 
La seguridad pública de San Lázaro está a cargo del Presidente de la 
Mesa Directiva. 
 

 
  



 

 
 
 
 
ww.diputados.gob.mx 

 

 

2

PREGUNTA.- A nivel político, el vocero Rubén Aguilar dice que hay un 
acercamiento del gobierno federal con los grupos parlamentarios de la Cámara 
de Diputados para ese día. 
 
RESPUESTA.- Pregúntenle a él. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿por qué no evaluar la posibilidad de un Plan “B”? 
de cambiar la sede. 
 
RESPUESTA.- Porque no hay necesidad, o sea, la protesta se rinde frente 
a los integrantes del Congreso, ésta es la sede del Congreso. 
 
PREGUNTA.- ¿No hay posibilidades para un acuerdo para el cambio de sede? 
 
RESPUESTA.- Pero para qué la cambiamos, yo pregunto: ¿para qué la 
cambiamos? 
 
PREGUNTA.- ¿Pero esto ya se ha dado diputado, el cambio de sede? 
 
RESPUESTA.- Hace muchos años cuando no había espacio suficiente y se 
hacía en el Auditorio Nacional o en Bellas Artes, cuando la Cámara de 
Diputados estaba en Donceles. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero no sería para evitar problemas por las amenazas del PRD, 
hay condiciones, diputado? 
 
RESPUESTA.- Pero cuál es la razón, yo les preguntó; hay condiciones. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿es indispensable que Felipe Calderón tome protesta 
aquí? 
 
RESPUESTA.-Así lo señala la Constitución. 
 
PREGUNTA.- ¿Y si no toma protesta aquí en San Lázaro, qué pasaría? 
 
RESPUESTA.- Es Presidente de la República, de acuerdo al voto de los 
mexicanos; tiene la legitimidad de origen del voto de los mexicanos y es 
Presidente a partir del día primero de diciembre. 
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PREGUNTA.- ¿Es un acto protocolario? 
 
RESPUESTA.- Es una formalidad que señala la Constitución de que 
rinda protesta, también de acuerdo a la Constitución, frente al Congreso. 
 
PREGUNTA.- ¿Y si no se da esto? 
 
RESPUESTA.- No pasa nada; seguirá siendo Presidente de la República. 
 
PREGUNTA.- Diputado, ¿los perredistas desconocen la Ley, porque ellos 
están insistentes de que si no toma aquí el encargo no sería presidente?  
 
RESPUESTA.- Que lean la Constitución. 
 
PREGUNTA.- ¿Ha hablo usted con González Garza para solicitarle que no 
hagan esas protestas que ya han anunciado? 
 
RESPUESTA.- Seguiremos hablando con todos los legisladores para que 
seamos responsables de llevar a cabo los eventos como éste que nos 
mandata la Ley y la Constitución, el poder llevar a cabo aquí el primero 
de diciembre la ceremonia de transmisión de poderes. 
 
PREGUNTA.- ¿Por el momento no ha hecho otra solicitud para más elementos 
de fuerzas aquí en el Recinto? 
 
RESPUESTA.- No. 
 
PREGUNTA.- ¿Habló usted con González Garza sobre este asunto? 
 
RESPUESTA.- Platicamos la semana pasada. 
 
PREGUNTA.- ¿Qué le propuso y cuál fue su respuesta? 
 
RESPUESTA.- Ninguna, platicamos sobre este evento, él en son de broma 
comentó lo que por ahí se ha dicho, que se hiciera en otro lugar, le dije yo 
que de ninguna manera; aquí va a ser. 
 
PREGUNTA.- ¿Y si lo hace en serio? 
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RESPUESTA.- No importa  que lo haga en serio, aquí se va a hacer, ya 
está citado el Congreso y aquí va a ser; yo les pido que no sigamos 
especulando sobre esto, el primero de diciembre habrá toma de posesión 
aquí en San Lázaro, ya está citado, ya están enviadas las comunicaciones 
y ya están citados los diputados y los senadores. 
 
PREGUNTA.- El llamado que hizo ayer su par en el Senado, Manlio Fabio 
Beltrones, a que el Presidente electo, Felipe Calderón Hinojosa, reconsiderara 
el rendir protesta aquí en San Lázaro o fuera en otro lugar, ¿qué le perece?   
 
RESPUESTA.- Me parece una irresponsabilidad de Manlio Fabio. 
 
PREGUNTA.- ¿Por qué? 
 
RESPUESTA.- Porque estamos obligados a estar presentes en la toma de 
protesta los integrantes del Congreso, senadores y diputados. 
 
PREGUNTA.- ¿A pesar del costo, diputado? 
 
RESPUESTA.- ¿Cuál costo? 
 
PREGUNTA.- Del costo de imagen, por ejemplo. 
 
RESPUESTA.- ¿Por qué? 
 
PREGUNTA.- Imagínese un escándalo del PRD aquí en la Cámara de 
Diputados. 
 
RESPUESTA.- Que cada quien pague sus costos. 
 
PREGUNTA.- ¿La imagen también del Congreso va a estar afectada? 
 
RESPUESTA.- Que paguen los que quieran poner esa imagen del 
Congreso bajo las circunstancias que ellos quieren. 
 
PREGUNTA.- Diputado, frente a esto ¿sí están dadas las condiciones? para 
despejar esas dudas o terminar con los dimes o diretes en torno a que si la 
Cámara es la sede o no. 
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RESPUESTA.- Les vuelvo a decir: aquí va a ser la toma de posesión, más 
allá de que ustedes le pregunten a unos u otros, aquí va a ser; yo soy el 
Presidente de la Cámara y del Congreso; ya citamos aquí en San Lázaro. 
 
PREGUNTA.- ¿Ya hay un acuerdo con los coordinadores parlamentarios a 
trasladar la sede a otro lado? 
 
RESPUESTA.- No hay ningún acuerdo. 
 
PREGUNTA.- ¿Pero sí lo hay? 
 
RESPUESTA.- No lo hay. 
 
PREGUNTA.- ¿No lo aceptaría? 
 
RESPUESTA.-  Para qué siguen especulando sobre un  tema que no va a 
ser, yo creo que no podemos estar con miedos, con temores o con 
cobardías; no aceptamos ni amenazas, ni chantajes de nadie.   
   
Muchas gracias. 
 

- ooOoo – 
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